

こだま通信 こだまより 児玉病院基本理念「自立促進」

医療法人（社団）仁和会 児玉病院
〒731-0221 広島市安佐北区可部七丁目14番39号
☎082-814-3151

行動指針

1. 共感と思いやりのこころで明日の社会づくりをめざす
2. 安心・満足・可能性追求のサービスをめざす

1月号

令和8年1月5日発行



新年のご挨拶



明けましておめでとうございます。昨年中は大変お世話になりました。

近年の夏の猛暑にはうんざりで、昨年は高温の期間が長く、今までなら冬より夏のほうがマシと言っている私もさすがに身体にこたえました。意外なことに昨年の紅葉は、ここ数年の中では少し鮮やかなものになりました。くすんだ紅葉が続き、あのくつきりした燃えるような深紅はもう味わえないのかと思っていました。久しぶりの紅葉狩りに県北に行ってみようかと思いましたが、熊による人身被害のニュースが連日流れており、怖いので止めました。青森や秋田などの東北では、人間を襲い、食べたような事件の報道もありました。明治以降、北海道のヒグマによる悲惨な人食い事件は知っていましたが、本州のツキノワグマが人間を食べるという事実は、昨年まで知りませんでした。人間を餌として認識する熊が増えている恐るべき現実があります。熊の生息数の増加が関与しているかもしれません。複合的な要因によるものでしょうが、可能な対策を進めてもらいたいものです。また瀬戸内海での養殖牡蠣の大量死も話題になりました。原因は何か、県による調査が始まっています。牡蠣好きには大変残念なことだったことでしょう。私は今までに生牡蠣で何度か痛い目にあったことがあります。たまに牡蠣フライを食べる程度ですので、個人的には特に不自由は感じていません。しかし、養殖牡蠣の国内最高出荷量を誇る広島県人としては寂しい思いです。

一方、政界でも大きなニュースがありました。自民党の裏金問題が尾を引き、石破前総理の元、選挙で惨敗し、国民の信頼は回復しないままでしたが、日本で初の女性総理大臣が誕生しました。広島県でも初の女性知事が誕生し、女性の活躍がますます進み喜ばしいかぎりです。ガラスの天井を打ち壊した政治家として高市氏は政治史に名を遺すでしょう。高市総理の政治信条は安部元総理に大変近く、期待していますが、高市総理の発言に反応し、嫌がらせや脅しをかけてくる国が煩わしくもあり腹立たしいものです。毅然とした対応を望みます。高市総理の補正予算は今後の医療政策に期待を持たせるものでした。令和8年度の診療報酬改定には注目しています。

最後になりますが、私には現在、「押し」が3人います。その内の1人がドジャースの大谷翔平選手です。過去プロ野球の「押し」は、長嶋茂雄氏、松井秀喜氏でしたが、大谷選手は彼らをも超越する存在になりました。昨年は久しぶりの二刀流が復活しました。彼を見ていると二刀流が日常のように、あるいは普通のような錯覚さえ覚えますが、これは奇跡に近いことであると今改めて驚愕しています。投手でも打者でもMLBでトップクラスのパフォーマンスを示しているのですから。成績や人柄も含め、すでに大谷のドジャースと言っても過言ではありません。いつまでも続けて欲しいのですが、彼も人間ですから衰えは確実に来ます。『1番ピッチャーダヤー』、この現実離れしたアナウンスをいつまで聞けるのか、この心躍るアナウンスを今年も楽しみにしています。

皆様のますますのご活躍を祈念して、新年のご挨拶といたします。



令和8年1月 病院長 中井俊一





クリスマス会が行われました



南2病棟

患者様、スタッフ全員でクリスマス衣装を着て可愛く着飾りました。チーム対抗クイズ大会やプレゼント抽選会を行い、みんなで楽しめたクリスマス会となりました。



南3病棟

クリスマス飾りを作る際、プレゼントやケーキの事で話が盛り上がっており楽しみにされているのが伝わってきました。当日は、プレゼント抽選会や手作りクリスマスケーキを食べ、皆さん終始笑顔で、楽しいひと時を過ごしました。



南4病棟

クリスマスツリーの点灯式や、くじ引きによるプレゼント抽選会を行いました。ドキドキ感やワクワク感に包まれた会となり、皆さんとても楽しんでおられました。



南5病棟

スタッフと患者様のデュエットによるスペシャルライブが行われ、懐かしい昭和のヒット曲からクリスマスソングまで計5曲熱唱されました。懐かしく、楽しくもあり、会場中が笑顔に包まれたクリスマス会でした。



東2病棟

皆さんサンタの帽子やトナカイの角をつけたりして、クリスマス会を楽しみました。会食は手作りケーキを食べ、「美味しい」と笑顔が多く見られ、とても楽しいクリスマス会でした。



東3病棟

チーム対抗クイズ大会やツリーの点灯式、そしてクリスマスソングの大合唱など内容盛りだくさんで行いました。皆さんの笑顔に包まれた楽しいクリスマス会となりました。



東4病棟

クリスマスゲームやツリーの点灯式、そして手作りケーキの会食と内容の濃いクリスマス会となりました。特に会食では、「おいしい!」「豪華で感激!」など感想も聞かれ、とても盛り上がったクリスマス会となりました。

